
 

 

Beirat Vegesack  
 
 
 
                         Bremen, 23.01.2017 
 
 
 
Einstimmig gefasster Beschluss des Ausschusses für Straßen-, Verkehrs- und 
Marktangelegenheiten: 
 
 

Einsatz der Geschwindigkeitsmesstafeln der BSAG  
 

Der Ausschuss für Straßen-, Verkehrs- und Marktangelegenheiten beschließt 
einstimmig,  
 
1. die Situation grundsätzlich zu erörtern, welche Voraussetzung tatsächlich 
erforderlich sind, um die Geschwindigkeitsmessanlagen aufzuhängen bzw. 
nicht aufzuhängen. 
 
2. dass einer der fünf mobilen Masten zur Aufhängung von 
Geschwindigkeitsmessanlagen in Vegesack zum Einsatz kommen soll. 
 

Begründung: 
Die Richtlinie von 2007 sollte überarbeitet werden. 
 
In Vegesack gibt es mehrere Straßen, in denen die Messanlagen aufgebaut werden müssten, 
aber wegen fehlender geeigneter Masten nicht zum Einsatz kommen können. 
 


